

寄せられた意見

No. 148

受付日	H18. 7.12	年齢	38歳	居住市町村名	中川町
件名	天塩川の整備について				

天塩川の整備について

平成18年7月12日

中川町

38才

天塩川には沢山の自然が残されております。北海道遺産に認定された根拠の一つだと思います。水辺の豊かさは心に潤いを与え、癒しをも与えてくれます。しかし、夏になると天塩川や名寄川には水が流れていないように見えることがあります。道内では石狩川に次いで大きい天塩川も、夏には渇水で少しの流れしかありません。ところが、雨が降ったときなどはとても恐ろしさを感じます。天塩川は南北に長い川で、川を中心として人々の生活があります。生活者としての一番の不安は、大雨による洪水被害です。地球規模での異常気象が各地で起きており、その対策はとても重要なことだと思います。上流にダムが出来て洪水調節を行うことは、下流住民として安心できるのです。サンルダムには、夏の水が少ないときに溜めている水を流すことが出来ると聞いています。天塩川を流れる水の量が、多過ぎても少な過ぎても住民は困ります。北海道遺産としても困ると思います。このような状況を解消するためにも、早期にサンルダムを作つて欲しいと願っています。不測の事態に備えることは、とても重要で大切なことです。自然環境に与える影響を少なくし、生活者の安全や安心が確保される事は、とても重要なことだと思っています。